



5 Pièces

102 m²

Réf. 84264381

1 200 000 €

Paris 16^{Eme}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Situé au 4ème étage d'un bel immeuble haussmannien gardienné, aux élégantes parties communes, cet appartement, sur cour, se compose d'une double réception, de trois chambres, d'une cuisine équipée avec espace buanderie, d'une grande salle de bain (douche et baignoire) et de toilettes séparées. Il bénéficie d'un plan optimisé et a conservé le charme de l'ancien avec de magnifiques moulures, parquet, cheminée. Une cave complète également ce bien. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 6,134 €/an - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie ...

Located on the 4th floor of a beautiful Haussmann building with elegant common areas, this courtyard apartment features a double reception room, three bedrooms, a fully-equipped kitchen with laundry area, a large bathroom (shower and bathtub) and separate toilet. It benefits from an optimized layout and has retained the charm of the past, with magnificent moldings, parquet flooring and a fireplace. A cellar also completes this property. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 6,134 €/yearly - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un ...

BARNES TROCADERO

81, Avenue Kleber - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

